

令和3年6月25日

人権教育だより②

人権感覚の涵養 ～他者の人格を尊重し、自己肯定感の向上を図ろう

江津工業高等学校人権教育担当

人権教育講演会
「メディアと上手につきあう」
を開催します。



目 的

- ①インターネットを悪用した個人に対する誹謗・中傷などのプライバシーの侵害や差別的な掲示など人権にかかわる問題について正しい認識と理解を深める。
- ②インターネットによる人権侵害の被害者にも加害者にもならないようルールやマナーを守り他の人の人権を尊重する態度を学ぶ。

日 時

6月28日(月) 5・6限

13:40～13:50 開会式(校長先生の挨拶と講師先生紹介)

13:50～14:40 講演(50分)

14:40～14:45 閉会式(生徒会長から謝辞)

14:55～15:25 まとめ・感想記入

講師の先生

今度珠美(いまだたまみ)先生

鳥取県情報モラルエドゥケーター

国際大学グローバル・コミュニケーション・センター客員研究員

日本デジタル・シティズンシップ教育研究会 エドゥケーター

お話しいただく内容

- ①情報を見極めるための6つのポイント
- ②SNSと上手につきあうために(SNSを利用するときに気をつけること)
- ③ネット依存、ゲーム依存にならないために

講師の先生は、昨年に引き続き 今度珠美 先生です。2、3年生は昨年の講演を覚えてくれていると思います。

今年もみなさんにとってたいへん為になるお話をさせていただけると思います。しっかり聞いてほしいです。



厚生労働省の調査(2017)では、「ネット依存」が疑われる人は日本国内で約421万人、そのうち中高生は約93万人いると推定されているそうです。ネット依存は、欠席や朝起きられない、昼夜逆転など日常生活に支障をきたしてしまいます。

みなさん、ゲームやSNSの時間を決めるなどの家庭でのルールを守っていますか。生活リズムを整えて、授業中に居眠りなどすることのないようにしましょう。